
Труд учителя во все времена оставался одним из самых 
востребованных и уважаемых в обществе. С целью 
подчеркнуть престиж этой профессии в Полоцком 
госуниверситете организовали фестиваль педагогических 
специальностей "EDU_FEST".Участие в нем приняли 
школьники со всей Витебщины. Значимость такой 
формы профориентационной работы отметили 
председатель Витебского областного Совета депутатов 
Владимир Терентьев и начальник главного управления 
по образованию облисполкома Дмитрий Хома.

Сегодня ведущий вуз на
шего региона пред
лагает молодежи, же

лающей связать свою 
жизнь с педагогикой, 
возможности обу
чения на гуманитар
ном факультете по не
скольким специально
стям: дошкольное об
разование, иностранные 
языки, история, практи
ческая психология, ро
мано-германская фи
лология, технический 
труд и предприни
мательство, физиче
ская культура, линг
вистическое обес
печение межкультур
ных коммуникаций. По
ближе познакомиться

о деятельности Центра стратегиче
ских коммуникаций, стажировках, 
стипендиях и о других возможно
стях для развития, предоставляемых 
в старейшей альма-матер страны. 
На правах хозяина встречи ректор 
ПГУ Олег Романов поприветствовал 
собравшихся и пригласил их стать 
частью большой студенческой семьи.

О престиже профессии педагога 
говорил и председатель Витебского 
областного Совета депутатов Влади
мир Терентьев, который в числе по
четных гостей посетил фестиваль.

«Важно, чтобы выпускники не уез
жали в столичные вузы, а оставались 
здесь, на территории Витебской об
ласти, поднимали нашу экономику, 
социальную сферу, -  сказал Вла
димир Владимирович. Обращаясь 
к школьникам, он подчеркнул: «Вам 
действительно очень повезло. В свои 
юные годы я хотел поступать на исто
рический факультет, но его просто 
не было в вузах Витебщины. Сегодня 
выбор очень широк. Те условия, ко
торые созданы в Полоцком госуни
верситете, просто великолепны!».

Начальник глав 
ного управления 
по образованию 
Витебского обл
исполкома Дмит
рий Хома в свою 
очередь отметил:

-  Для нас очень важно, кто при
дет работать в школы, кто будет учить 
наших детей. Ребята, мы сделаем 
все возможное, чтобы предоставить 
вам качественное обучение и прак
тику в наших учреждениях образо
вания! Мы заинтересованы в том, 
чтобы вы остались в выбранной вами 
профессии и никогда об этом не по
жалели.

Рассуждая о престиже быть пе
дагогом, приведу простой пример. 
Владимир Владимирович -  предсе
датель областного Совета депутатов, 
Олег Александрович -  ректор Полоц
кого государственного универси
тета, я -  начальник главного управ
ления по образованию Витебского 
облисполкома. У нас всех педагоги
ческое образование.

Юноши и девушки были в вос
торге от увиденного и услышанного 
на встрече, ведь для многих знаком
ство с вузом состоялось впервые. 
В ближайшее время в ПГУ плани
руют проводить подобные фестивали 
и по другим специальностям.


